

Rapport de la représentante des officiels 2023-2024

Me voici déjà au terme de ma 7^{ième} année en tant que représentante des officiels pour Patinage Estrie . En tant qu'officiel, encore cette année, je me suis fixée comme objectif de continuer à encourager les patineurs et d'être présente pour leur permettre de poursuivre leurs rêves et leurs objectifs personnels. J'ai également plaisir à soutenir la relève des officiels de notre région , j'ai toujours le désir de partager ma passion et de la faire développer aux autres.

L'année 2023-2024 fût une année encore fort remplie de plusieurs projets et implications diverses.

De par mon mandat, j'ai encore cette année supporté la recherche des différents représentants techniques et des officiels pour nos compétitions en région. J'ai également assuré la communication des besoins de nos officiels lors des différentes compétitions.

En janvier et février 2024 j'ai également eu l'occasion de participer plus étroitement à l'organisation du Défi Patinage Plus Mes Premiers Jeux en collaboration avec la représentante technique et la représentante de la compétition avec qui nous avons partagé notre visée de cet évènement. Un grand merci encore cette année et depuis de multiples années à Régine Rouleau d'avoir supporté à nouveau la région pour les spécialistes de données à chacune de nos compétitions de l'Estrie , son support est grandement facilitant.

En ce qui concerne les formations, deux de nos officiels ont suivi une formation en Patinage Synchronisé soit Anne-Marie Champagne et Marie-Soleil Chagnon . Daphney Dozois quant à elle a suivi et été promue de sa formation Star 1 à 4 et a commencé à officier en février 2024 , toutes mes félicitations ! Nous avons également permis à un officiel en questionnement de faire de l'écoute lors du Défi Patinage Plus. L'année 2024-2025 risque d'être également riche en nouvelles formations et en perfectionnement parmi nos membres. Mon mandat est toujours d'encourager la relève et le développement de nos officiels.

Cette année j'ai à nouveau été impliquée en tant que co-responsable pour le spectacle régional qui s'est tenu à Magog dimanche le 21 avril 2024 , c'est avec une plus grande expérience que mon implication m'a permis de constater que l'activité fut à nouveau une belle occasion de faire rayonner nos patineurs et nos clubs via des numéros de groupe.

Mon mandat au sein du comité d'administration de Patinage Estrie m'a également permis de m'impliquer dans la préparation des Lauréats ainsi que dans l'organisation de la soirée. Ce fût une magnifique soirée !

Par le biais de Patinage Sherbrooke et en tant que parent d'une patineuse dans les programmes scolaire , j'ai fait partie du comité de programmes scolaires pour une 5^{ième} année consécutive , ce qui nous permet en outre d'organiser des activités de financement et de rassemblement pour les parents et enfants qui désirent y participer .

J'ai également eu l'occasion de participer en tant que membre actif du comité organisateur des Championnats de section Sans limites à Novice de Patinage Québec qui s'est tenu du 14 au 17 décembre

2023 à Sherbrooke , compétition pour laquelle j'ai eu le mandat de trouver des bénévoles aux chambres , d'organiser un horaire , assurer le bon fonctionnement du poste de travail et assurer une bonne communication des règles à appliquées . J'ai également eu l'occasion d'assurer des présences comme bénévole à différents postes tout au long des 4 jours de l'évènement.

Mon mandat d'officiels m'a apporté à sillonner à nouveau les routes et à visiter une multitude d'aréna , parfois mêmes de nouvelles , pendant la saison puisque j'ai participé à 11 compétitions dans différentes régions en tant que Juge.

C'est aussi avec fierté et gratitude que j'ai constaté cet année que tous les efforts , le temps , l'énergie et l'amour du sport investi dans le bénévolat m'ont portés fruits . J'ai eu l'Immense honneur d'être La grande gagnante du Prix du Bénévole de Section au Grand Gala Rendez-vous de Patinage Québec . Merci énormément !

Je souhaite terminer ce rapport en vous remerciant à nouveau pour votre confiance.

Je soumet ainsi mon rapport pour approbation

Cynthia Bilodeau

Représentante des officiels région Estrie